

In der Weihnachtsgeschichte nach Lukas (2.12-14) verkündet der Engel des Herrn:

Und das soll euch als Zeichen dienen: Ihr werdet ein Kind finden, das, in Windeln gewickelt, in einer Krippe liegt.

Und plötzlich war bei dem Engel ein großes himmlisches Heer, das Gott lobte und sprach: Verherrlicht ist Gott in der Höhe / und auf Erden ist Friede / bei den Menschen seiner Gnade.

Das himmlische Heer ist gerade zur Weihnachtszeit Inspiration für viele Dekorationen, die ständig wechselnden Modetrends folgen.

Hier handelt es sich um ein typisches Exemplar aus der Mitte des 20. Jahrhunderts mit Kopf und Händen aus Papier-Masse, Gewand und Flügel sind aus Goldpapier gefertigt.

Leihgabe von Cilly Gerling